

Deux indépendants du BTP se rapprochent

by La Tribune - jeudi, décembre 01, 2005

<https://www.correspondances.fr/deux-independants-du-btp-se-rapprochent/>

D'ici à janvier prochain, l'entreprise générale de bâtiment nancéienne GFE intégrera le groupe familial mosellan Demathieu et Bard.

Seul challenger meurthe-et-mosellan des filiales régionales des grands groupes, GFE, qui prévoit cette année un chiffre d'affaires de 18 millions d'euros, conservera son nom et son effectif de 120 salariés.

Grand indépendant régional implanté dans cinq pays, dont le Canada, Demathieu et Bard réalise 400 millions d'euros de chiffre d'affaires et emploie 1.600 salariés. Le rapprochement doit permettre aux deux structures de multiplier leurs chances sur les grands chantiers nancéiens dont la gare TGV, la construction du pôle universitaire Artem ou le transfert de la prison.